
J e a n - P i e r r e  G A L L O T
M e m b r e  d u  c o m i t é  d i r e c t e u r  U F O L E P  4 4

Après m’être occupé pendant plusieurs années du Tir à l’Arc et de la
Commission Technique, il m’a semblé assez naturel de rejoindre le
comité directeur pour participer au développement de l’UFOLEP et
de ses valeurs. 

Si vous souhaitez découvrir le réseau des associations et
partager plein d’émotions avec une équipe soudée et
dynamique, vous êtes au bon endroit. 



C é c i l e  M A I S O N N E U V E
M e m b r e  d u  c o m i t é  d i r e c t e u r  U F O L E P  4 4

Membre de la commission Sport Santé, j'ai le souhait de participer au
développement des Maisons Sport Santé sur notre territoire et plus
précisément sur le quartier Est en 2023.

C'est une richesse et un plaisir de côtoyer les salarié·s de l'UFOLEP et
bénévoles du Comité Directeur. Nous découvrons aussi de nouvelles
pratiques sportives et pouvons suivre des formations nous permettant de
monter en compétences pour aider nos associations.

Je me suis engagée à l'UFOLEP car j'apprécie de participer au
développement de notre mouvement sportif.



C h a n t a l  F O U B E R T
M e m b r e  d u  c o m i t é  d i r e c t e u r  U F O L E P  4 4

Passionnée de sport et intéressée par les différentes pratiques sportives, je
me retrouve complètement dans les valeurs de l’UFOLEP. J’ai souhaité faire
découvrir cette association au sein de mon activité professionnelle en
mettant en place des séances multisports pour séniors auprès de personnes
âgées isolées, en situation de précarité et/ou dépendantes en 2017. 

Pour aller plus loin dans l’accès au sport pour tous, j’ai décidé de rejoindre le
comité directeur UFOLEP 44 fin 2021. 

J’apprécie le dynamisme et la bonne ambiance du groupe des élu·es
sans oublier l’énergie débordante de l’équipe salariée.



C h r i s t i a n  J A L L 0 T
M e m b r e  d u  c o m i t é  d i r e c t e u r  U F O L E P  4 4

L’une de mes priorités en arrivant en retraite a été de donner du temps aux
associations sportives qui avaient fait ma joie durant ma pratique sportive
personnelle, mais que je n’avais pas pu aider par manque de temps. C’est
ainsi que je suis arrivé à la présidence de la section vélo et du raid
multisport de l’Association les Sorinières Vélo Club. J’ai décidé de venir au
comité directeur en tant qu’invité pendant un an et j’y suis ensuite rentré
complètement car les valeurs prônées répondent à ce que je pense du sport
et de son utilisation. »

Nous sommes riches de valeurs citoyennes communes et cela m’ouvre
les yeux sur le fonctionnement général de l’UFOLEP !



G ä e l l e  R O U G E R O N
S e c r é t a i r e  g é n é r a l e  d e  l ' U F O L E P  4 4

Je suis engagée sur le sport santé et le comité régional
Ufolep car je suis attachée aux valeurs du mouvement.

Venez car tout le monde a sa place et c'est chouette de
rencontrer des personnes pleines de belles énergies ! 



C o n s t a n c e  B O R G E O T
t r é s o r i è r e  U F O L E P  4 4

Il est important pour moi de représenter l’UFOLEP au-delà de mon
engagement dans l’association des Marsauderies et de la commission
Volley-Ball. Je ressens des valeurs citoyennes communes avec la
fédération, j’ai donc eu envie d’être actrice de ces nombreux projets et
de participer à la stratégie mise en place auprès de nos associations
adhérentes.

J’adore être proche de l’équipe permanente, élu·es et salarié·es de
l’UFOLEP, et participer à l’état d’esprit et au dynamisme ambiant !



B r u n o  C A R U D E L
M e m b r e  d u  c o m i t é  d i r e c t e u r  U F O L E P  4 4

Après plusieurs années en tant que salarié à l'UFOLEP 44, j'ai rejoint
l'équipe d'élu·es  une fois à la retraite. A mon sens, être élu au sein du comité
directeur c'est être garant du respect des valeurs de l’Ufolep, être force de
proposition pour la mise en place et le suivi de nouveaux projets puis être le
lien entre les associations. N'hésitez pas à nous rejoindre, il est important si
on vient d’une activité sportive d’avoir une vision globale de l’Ufolep au
niveau départemental.

Je me suis engagé à l'UFOLEP pour apporter des idées permettant de
pratiquer « autrement » les activités sportives au sein de l’Ufolep !



A n t h o n y  G A U D I N
M e m b r e  d u  c o m i t é  d i r e c t e u r  U F O L E P  4 4

A l'UFOLEP, j'ai pu rencontrer et m'enrichir d'une diversité de personnes engagées, bénévoles,
salariées , partenaires associatifs qui m'ont donné l'envie d'avoir envie de contribuer davantage
au niveau départemental. Une diversité riche avec la congruence de nos valeurs et du terrain
communes que je cultive depuis l'âge de mes 10 ans avec la chance d'avoir pratiqué plusieurs
sports, défendre et permettre cette même chance à toutes et à tous aujourd'hui. 

Je dis MERCI à tous les élu·es, salarié·es qui donnent un sens à mes actions au quotidien avec une
expérience partagée avec générosité, humilité, qui me redonne un ballon d'énergie et d'oxygène
dans un monde très chahuté avec du sens et des actions concrètes engagées et réalisées.

Prenez votre place, participez à une réunion et vous verrez :
"UFOLEP 1 jour, UFOLEP toujours !"


